
COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA E
CONTROLE 

REQUERIMENTO N°_____, DE 2021

(Do Sr. JORGE SOLLA)

 

Requer a inclusão de representante do
INEEP como  convidado  na  Audiência
Pública para discutir a venda da Refinaria
Landulpho Alves (RLAM), objeto do REQ.
nº 16/2021.

 

                      

Senhor Presidente,

                    Requeiro  nos  termos  regimentais,  e  ouvido  o  Plenário  desta
Comissão, a inclusão de convidado na Audiência Pública para discutir a venda
da Refinaria Landulpho Alves (RLAM), objeto do REQ. nº 16/2021, já aprovado:

Eduardo  Costa  Pinto,  representante  do  Instituto  de  Estudos
Estratégicos de Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis (INEEP).

JUSTIFICAÇÃO

A audiência pública proposta vai se debruçar sobre a venda da Refinaria
Landulpho Alves (RLAM), a primeira refinaria brasileira e patrimônio nacional,
vendida a preço vil. Esta audiência será um ambiente importante de debate, em
que os principais atores da área deverão ser ouvidos.

O INEEP, criado pela Federação Única dos Petroleiros (FUP) em 2018,
tem como objetivo fomentar pesquisas acadêmicas e fornecer assessoria para
os assuntos relacionados à agenda do setor de petróleo, gás e biocombustíveis
no Brasil e no Mundo. Para atender a esse objetivo, o INEEP elabora relatórios
de  pesquisa,  livros,  palestras,  além  de  atividades  de  formação,  como
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minicursos e seminários, e de comunicação a partir da elaboração de artigos
de opinião para diversos veículos de imprensa do país.

Dessa  forma,  como  a  entidade  atua  na  pesquisa  de  segurança
energética, autossuficiência em derivados, coordenação estratégica e garantia
de abastecimento para o mercado de combustíveis, é de extrema importância a
sua participação na audiência pública.

São essas as razões que me levam a requerer a inclusão do INEEP na
audiência  pública  sobre  a  venda  da  RLAM,  pedindo  o  apoio  dos  nobres
colegas.

Sala da Comissão, em 21 de maio de 2021.

Deputado JORGE SOLLA
(PT-BA)
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